

根木内中学校 保護者委員会だより 11月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

11/2(金)に第4回保護者委員会が開催されました。
10/22(月)から後期時間割が開始されました。
生徒会総務役員選挙が行われ、2年生が中心となって活動していきます。
また、先日は合唱コンクールも行われ各学年、各クラスが精一杯頑張っていました。
日没時間が早いので、下校時など十分に気を付けてください。



☆保護者委員会レポート！！

・校長先生より

10月24日の合唱コンクールでは保護者委員の方々には全面的にご協力いただき、ありがとうございました。周りを感動させることができたコンクールになりました。教職員の我々が1番気にすることとして、1年生よりも2年生、2年生よりも3年生というように力が上回っているか、ということがありますが、今年も見事に学年ごとの良さを発揮してくれました。特に3年生は素晴らしく、卒業へ向けてさらに団結してくれると思います。

2日に行われた生徒集会では、新総務の任命、各委員会の委員長の決意表明がありました。新総務は、どの役員も行事を通して身につけた力を普段の生活に活かしていくという決意を述べていました。

現在、通学かばんの見直しを行っています。子どもたちの健康面を考え、リュックを導入します。新入生から自由化となります。今年度もリュックを使用してもよいですが、根木中バックとの併用をお願いします。

外部からの電話の対応についてですが、松戸市として受け付ける時間を短縮することになりました。教職員の働き方改革の一つです。委員会からの文書の後日配付いたしますのでご確認ください。

・保護者委員会会長 坂本さんより

合唱コンクールでは無事に終わることができ良かったと思います。

今年初の試みであるシスタークラスの発表は、保護者としても楽しく鑑賞することができました。

また、どのクラスも一生懸命に歌う姿にはとても感動いたしました。ありがとうございました。

10/27に根木内小学校の創立50周年記念式典に来賓として出席してまいりました。

小中連携と、地域の方のご協力あつての学校であると改めて感じました。

根木内中学校も今後も小学校や地域と連携しながら発展していくことを願います。

・11月の予定について 教務主任 染谷先生より

後期日課になりました。モジュールの時間がなくなり、昼休みの後にすぐ5時間目が始まります。

11/5から3年生は三者面談が始まります。またこの週は学校公開週間になっています。

ぜひ、学校に足を運んでいただければと思います。

16日から諸活動停止期間になります。期末テストに向けて家庭での学習をお願いします。

28日は2年生が職場体験があります。

12月から進路関係での動きがあります。今年も2カ月となりました。引き続きよろしくお願ひ致します。

・生徒の様子について(生徒指導主任 宮野先生より)

後期になり、2年生が委員会の中心となって活動しています。新生徒会も緊張しながらも頑張っています。

保健室より、体調を崩している生徒が多いと報告があります。今月は期末テストもあるので各自気をつけてほしいと思います。

・1学年主任 木ノ下先生

11月に入り、寒暖差が激しくなり風邪をひきやすくなっています。体調管理に気を付けましょう。

10月には行事がたくさんありました。校外学習では、各班で協力し、行き先を決め、大きな問題もなく終わりました。また、振り返りもでき、2年の林間へつながら校外学習になりました。

合唱コンクールは、緊張と初めてということもあり、もう少し声量があればよかったです。

Get your Dreamでは、様々な職業の方の話を聞き、それぞれのキーワードが心に残った子が多かったです。

11月は、期末テストがあります。



・2学年主任 伏見先生より

合唱コンクールはレベルの高い戦いになりました。どのクラスもリハーサル以降の成長がすごかったです。結果も僅差でした。

今月は職場体験があります。言葉遣いや振る舞い方等をロールプレイ形式で練習していますが、慣れない敬語に苦労している姿が見られます。家庭でもぜひ練習してみてください。

期末テストも控えています。今回はテスト前の勉強会を自由参加型ではなく招待制の補習型にし、全体の底上げを狙っていきます。

夜間に公園に集まっている生徒の情報があります。トラブルに巻き込まれることも考えられますので、家庭でも十分に注意してください。



・3学年主任 久保田先生より

合唱コンクールでは、どのクラスも優劣つけがたく3クラスとも本当によく頑張っていたと思います。

3年生は5日から三者面談が始まります。まだまだ受験に対する意識が低い子が多いです。

きちんと親子で話し合い、目標を定めてほしいと思います。

体調を崩している子が増えてきていますが、大切な時期ですので引き続き体調管理のご協力をお願いします。